

Implementasi Pencatatan Akuntansi Dengan Menggunakan Aplikasi Accurate Di UPT SD Negeri 067250 Mabar Hilir Medan Deli

Henny Andriyani Wirananda¹, Wan Dian Safina², Julianto Hutasuhut^{3*}

^{1,2,3}*Akuntansi, Universitas Muslim Nusantara Al-Washliyah Medan Sumatera Utara*

*Korespondensi : (hennyandriyaniw19@yahoo.com)

Abstrak

Telah dilakukan pengabdian masyarakat di UPT SD Negeri 067250 Mabar Medan Deli. Permasalahan yang terdapat disini adalah terjadinya minimnya pengetahuan para guru dalam hal pencatatan akuntansi dan penggunaan aplikasi accurate dan banyak faktor-faktor lain yang menyebabkan pencatatan keuangan menggunakan aplikasi accurate tidak lah penting bagi mereka. Pencatatan akuntansi keuangan menggunakan aplikasi accurate untuk sekarang ini merupakan suatu hal yang penting Dimana dokumen-dokumen transaksi disimpan secara otomatis di aplikasi accurate jadi Ketika ingin membuka dokumen transaksi tinggal buka filenya saja tidak perlu menimbun berkas-berkas yang ujung-ujung terbuang dan dimakan rayap. Salah satu solusi permasalahan tersebut adalah dengan menggunakan pencatatan akuntansi menggunakan aplikasi accurate agar lebih memudahkan owner dalam mengakses data beserta menghitung transaksi-transaksi yang terjadi disekolah tersebut. Metode pendekatan yang ditawarkan untuk menyelesaikan masalah pada kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut: (1) Metode ceramah untuk tahap sosialisasi pencatatan akuntansi dan penggunaan aplikasi accurate (2) Metode diskusi untuk tahap pemahaman pencatatan akuntansi dan penggunaan accurate. Efektivitas kegiatan diukur dengan memberikan kuisioner kepada peserta. Hasil yang diperoleh persentase peningkatan pengetahuan dari proses edukasi ini terlihat dari data pengisian kuisioner 90% menunjukkan sangat setuju dan 10% menunjuk setuju terhadap materi edukasi yang diberikan, hal ini menunjukkan kegiatan ini sangat bermanfaat. Melalui kegiatan ini para guru SD Negeri 067250 diharapkan dapat menggunakan aplikasi accurate untuk saat ini dan kedepannya.

Kata kunci: Accurate, Keuangan, Akuntansi

Abstract

Community service has been carried out at UPT SD Negeri 067250 Mabar Medan Deli. The problem here is the lack of knowledge of teachers in terms of accounting records and using accurate applications and many other factors which cause financial recording using accurate applications to be not important for them. Recording financial accounting using an accurate application is currently an important thing. Transaction documents are saved automatically in the accurate application, so when you want to open a transaction document, just open the file, there is no need to hoard files that end up being thrown away and eaten by termites. One solution to this problem is to use accounting records using an accurate application to make it easier for the owner to access data and calculate transactions that occur at the school. The approach method offered to solve problems in this service activity is as follows: (1) Lecture method for the socialization stage of accounting records and the use of accurate applications (2) Discussion method for the understanding stage of accounting records and the use of accurate. The effectiveness of activities is measured by giving questionnaires to participants. The results obtained by the percentage of increased knowledge from this educational process can be seen from the questionnaire filling data, 90% indicated that they strongly agreed and 10% indicated that they agreed with the educational material provided, this shows that this activity is very useful. Through this activity, the teachers at SD Negeri 067250 are expected to be able to use accurate applications now and in the future.

Keywords: Accurate, Finance, Accounting

Submit: Oktober 2023

Diterima: November 2023

Publis: Mei 2024



Amaliah: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat is licensed under a Creative Commons Attribution 4.0 International (CC-BY-NC-ND 4.0)

1. PENDAHULUAN

Perusahaan-perusahaan dalam kategori menengah dan besar menyusun laporan keuangan secara komputerisasi dengan menggunakan software tertentu. Salah satu software akuntansi yang sering digunakan adalah Accurate. Software Accurate memiliki fitur terbaru dan sesuai dengan pedoman SAK (Standar Akuntansi Keuangan) yang mengacu pada IFRS (International Financial Reporting Standard).

Pendidikan dasar adalah pendidikan yang memberikan pengetahuan dan keterampilan, menumbuhkan sikap dasar yang diperlukan dalam masyarakat, serta mempersiapkan peserta didik untuk mengikuti pendidikan menengah. Pendidikan dasar diselenggarakan untuk memberikan bekal dasar yang diperlukan untuk hidup dalam masyarakat berupa pengembangan sikap, pengetahuan dan keterampilan dasar. Pendidikan dasar disebut sekolah dasar (SD) yaitu lembaga pendidikan yang menyelenggarakan program pendidikan sebagai dasar untuk mempersiapkan siswanya yang dapat ataupun tidak dapat melanjutkan pelajarannya ke lembaga pendidikan yang lebih tinggi, untuk menjadi warga negara yang baik. berikut pengertian pendidikan dasar termaktub Dalam undang – undang sistem pendidikan nasional bab VI pasal 17 menyebutkan:

1. Pendidikan dasar merupakan jenjang pendidikan yang melandasi jenjang pendidikan menengah.
2. Pendidikan dasar berbentuk sekolah dasar (SD) dan madrasah ibtidaiyah (MI) atau bentuk lain yang sederajat serta sekolah menengah pertama (SMP) dan madrasah tsanawiyah (MTS) atau bentuk lain yang sederajat.

Sekolah dasar merupakan salah satu perusahaan nirlaba dimana perusahaan yang tidak menerima laba dalam jumlah yang besar. Maka sangat diperlukan proses pencatatan akuntansi sesuai prosedural. Akuntansi dipandang dari sudut fungsi atau kegunaannya merupakan aktivitas jasa yang menyediakan informasi penting untuk penilaian jalannya perusahaan, sehingga memungkinkan pimpinan (manajemen) perusahaan ataupun pihak di luar perusahaan membuat pertimbangan-pertimbangan dan mengambil keputusan ekonomi yang tepat.

Komputer akuntansi merupakan program komputer yang dirancang secara khusus untuk melakukan pengolahan transaksi keuangan. Dengan mempelajari hal ini, diharapkan siswa dapat memiliki pengetahuan dan keterampilan dalam pengolahan data akuntansi yang meliputi proses pencatatan, pengikhtisaran, dan pelaporan transaksi keuangan dengan bantuan program komputer. Adapun program aplikasi komputer akuntansi yang digunakan dalam pembelajaran komputer akuntansi pada Workshop ini adalah Accurate yang merupakan salah satu program aplikasi yang familiar digunakan di perusahaan.

Menurut lembaga survey TopBrand-Award.com tahun 2017 dalam kategori software akuntansi, software buatan putra-putri bangsa Accurate Accounting Software berada dalam posisi pertama dengan persentase 20,6%. Software buatan luar dari Australia MYOB berada pada urutan kedua 13,6%. Di urutan ketiga ada software SAP buatan Jerman yang relative mahal harganya hanya

mendapatkan persentase 9,0%. Selanjutnya software Zahir dengan 6,6% dan terakhir adalah software Limax dengan perolehan 5,9%.

Manfaat yang dirasakan dari memahami Accurate adalah kita dapat mengotomatisasikan pembukuan secara lengkap, terperinci, dan akurat. Accurate mudah dimengerti dan dipelajari. Begitu pula dengan fungsi-fungsi yang dimilikinya, terdefinisi dengan sangat jelas. Pada program Accurate telah disediakan modul-modul yang diperlukan untuk mengelola data akuntansi sehingga kita hanya mengoperasikannya. Selain memudahkan dalam menginput laporan keuangan, Accurate juga menjamin keamanan data. Kita bisa memproteksi file data kita sehingga tidak mungkin diubah oleh orang lain.

Namun demikian, penggunaan software Accurate untuk pengajaran di Sekolah Dasar belum menyeluruh karena terkait beberapa hal seperti ketersediaan dana yang tidak sedikit untuk mempersiapkan sarana dan prasaran serta sumber daya yang dibutuhkan. Dunia pendidikan berkewajiban memberikan bekal kepada siswanya agar memahami dan mampu melakukan pencatatan akuntansi dengan mengaplikasikan software akuntansi yang digunakan oleh pengguna lulusan. Software tersebut sudah banyak digunakan dalam pencatatan dan pelaporan keuangan sehingga siswa harus dibekali kompetensi tersebut agar mampu terserap oleh pengguna lulusan.

Dengan perkembangan teknologi yang pesat maka akuntansi juga berkembang dalam penggunaan alat teknologinya salah satunya adalah komputer akuntansi. Seiring dengan perkembangan teknologi tersebut menuntut akuntan untuk bisa menggunakan software akuntansi. Aplikasi accurate merupakan aplikasi komputer akuntansi yang paling banyak

diminati didunia kerja. Banyak perusahaan dan bisnis kecil seperti UMKM di Indonesia yang menggunakan software akuntansi, dikarenakan dengan software tersebut bisa memberikan kemudahan dan kenyamanan. Dengan software accurate membuat laporan keuangan menjadi singkat dan cepat tidak perlu mengikuti siklus akuntansi yang panjang. Berdasarkan hal tersebut perlu diadakan penyuluhan dan pelatihan mengenai aplikasi akuntansi accurate tersebut. Dalam rangka memudahkan guru untuk memahami dan menguasai aplikasi software akuntansi tersebut maka diperlukan metode pembelajaran yang dapat memberikan kesempatan kepada siswa untuk melakukan praktek mengaplikasikan software Accurate khususnya untuk perusahaan jasa dan dagang.

1. METODE PELAKSANAAN

Metode Pendekatan Yang Ditawarkan

Metode pendekatan yang ditawarkan untuk menyelesaikan masalah pada kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut: (1) Metode ceramah untuk tahap sosialisasi pencatatan akuntansi dan penggunaan aplikasi accurate (2) Metode diskusi untuk tahap pemahaman pencatatan akuntansi dan penggunaan accurate.

Prosedur Kerja

Untuk mendukung terealisasinya program pengabdian masyarakat yang telah direncanakan, maka langkah-langkah Prosedur kerja yang dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Melakukan observasi awal di lapangan melakukan pendekatan melalui wawancara dan menemukan fenomena permasalahan.
2. Setelah observasi kemudian, dilakukan pengkajian permasalahan

- dan merumuskan solusi yang akan ditawarkan.
3. Menyusun tahapan-tahapan
 4. pelaksanaan pengabdian masyarakat,
 5. Melaksanakan kegiatan pkm dalam Implementasi Pencatatan Akuntansi Dengan Menggunakan Aplikasi Accurate Di UPT SD Negeri 067250 Mabar Hilir Medan Deli
 6. Evaluasi umpan balik kendala dan permasalahan teknis dalam Implementasi Pencatatan Akuntansi Dengan Menggunakan Aplikasi Accurate Di UPT SD Negeri 067250 Mabar Hilir Medan Deli

Adapun gambaran IPTEK pada PKM ini adalah :

1. Mitra memahami tentang pencatatan akuntansi 30%
2. Mitra belum menjalankan pencatatan akuntansi 70%
3. Mitra belum mengetahui cara pencatatan akuntansi 80%
4. Mitra banyak yang tidak mengetahui pencatatan akuntansi dengan penggunaan accurate 80%
5. Mitra belum mengetahui dan memahami aplikasi accurate 70%

2. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan Pengabdian kepada masyarakat dilaksanakan di UPT SD NEGERI 067250 Mabar Hilir. Kegiatan ini disambut dengan baik oleh Kepala sekolah, guru-guru disekolah tersebut. Kegiatan pengabdian ini dimulai dari persiapan : pengadaan sekaligus penggandaan modul , sosialisasi program, penentuan lokasi, waktu dan tempat kegiatan dan kegiatan inti yakni Implementasi Pencatatan Akuntansi Dengan Menggunakan Aplikasi Accurate Di UPT SD Negeri 067250 Mabar Hilir Medan Deli dalam melakukan pencatatan akuntansi dengan menggunakan aplikasi perlu dilakukan dengan keseriusan dan ketekunan, hal ini banyak dianggap sepele oleh setiap kalangan namun Ketika kita mampu mengelolah keuangan dengan baik

maka banyak hal terselamatkan dalam segi keuangan. Bukan hanya untuk pribadi namun untuk pihak sekolah juga dapat merasakan manfaatnya baik dari segi apapun dan memudahkan kita untuk mengontrol keuangan kita agar lebih terarah. Selain dalam hal manajemen keuangan juga membantu guru-guru dalam mengenali financial technology. Dimana banyak sekali fintech yang tidak diketahui oleh setiap kalangan dan untuk guru SD Negeri 067250 itu sendiri masih terbilang minim pengetahuan dan penggunaan fintech dikalangan guru itu sendiri sehingga mereka belum dapat memaksimalkan penggunaan aplikasi pencatatan akuntansi dengan menggunakan accurate. Namun setelah diadakannya sosialisasi ini terkait pencatatan akuntansi baik secara manual maupun menggunakan aplikasi pencatatan keuangan accurate banyak pengetahuan dan hal-hal baru yang didapatkan dan dapat mereka terapkan di sekolah nantinya.

Banyak dari mereka yang tidak mengetahui manfaat dari pencatatan akuntansi dengan penggunaan aplikasi accurate dengan baik, berikut adalah beberapa manfaatnya yaitu :

1. Mereka dapat lebih muda mengelola keuangan sekolah maupun keuangan pribadi dengan menggunakan pencatatan akuntansi dengan aplikasi accurate. Karena aplikasi accurate merupakan salah satu aplikasi pencatatan keuangan yang mudah dipahami.
2. Mereka dapat menambah ilmu pengetahuan terhadap penggunaan pencatatan akuntansi yang telah berkembang saat ini dengan aplikasi accurate.
3. Mereka dapat mengontrol keuangan dengan baik dan lebih siap dalam menghadapi kemajuan teknologi yang sedang berkembang pada saat ini.

3. KESIMPULAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan di SD Negeri 067250 Mabar Medan Deli telah berjalan dengan lancar dan para guru sangat antusias terhadap kegiatan tersebut. Kegiatan ini menambah motivasi,

wawasan dan pemahaman mengenai pencatatan keuangan dengan penggunaan aplikasi accurate dalam menghadapi financial technology yang sedang berkembang saat ini dalam bidang keuangan. Selain itu para guru dituntut untuk konsisten komitmen dalam melatih diri untuk memulai pencatatan akuntansi menggunakan accurate dalam sehari-hari agar keuangan lebih terkontrol.

Widjajanto, Nugroho. (2020). Sistem Informasi Akuntansi, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Trisakti.

UCAPAN TERIMA KASIH (Jika ada)

Terima kasih kepada pihak LPIM Universitas Muslim Nusantara Al-Washliyah Medan yang sudah mendanai dan memfasilitasi kegiatan pengabdian ini sehingga dapat berjalan dengan lancar. banyak manfaat yang sudah diterima dari kegiatan ini. Dan tak lupa saya ucapkan terima kasih juga kepada Mitra yaitu UPT SD Negeri 067250 Mabar Medan Deli yang sudah berkenan Kerjasama dengan kami demi terlaksananya kegiatan ini.

REFERENSI

- CPS Sort, Manual book Accurate 5, Accounting Software.
- Ikatan Akuntans Indonesia. (2009). Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 1 (revisi 2009) Penyajian laporan keuangan, Salemba Empat. Jakarta.
- Lubis, Irsan. (2019). Komputer Akuntansi Accurate untuk SMK Kelas XII semester 1: Pembahasan Soal Praktek LKS akuntansi SMK tingkat Nasional Tahun 2019 Jakarta.
- Peraturan Direktur Jenderal Pendidikan Dasar dan Menengah Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Nomor : 07/D.D5/KK/2018
- Susanto, Azhar. 2018. Sistem Informasi Akuntansi. Lingga Jaya. Bandung.
- Suryani. (2019). Aplikasi Komputer Accurate 4.2 untuk SMK Kelas XI semester 1&2, Stapi Indonesia, Jakarta.
- Undang – Undang Sisdiknas Nomor 20 Tahun 2003.